

**Sperrfrist: Freigegeben ab Donnerstag, 28. November 2024, 22.00 Uhr**

## Die Reichsten 2024 – Region Zürich

Das Vermögen der **Familie Blocher** ist innert Jahresfrist um 1 Milliarde auf 15 bis 16 Milliarden Franken angewachsen. Damit belegt der Politiker- und Unternehmerclan wie schon im Vorjahr Platz eins unter den Reichsten der Region Zürich. Der Vermögenszuwachs ist vor allem auf die Kursgewinne der Ems-Chemie-Aktien zurückzuführen; Konzernchefin Magdalena Martullo Blocher sowie ihre Schwestern Miriam Baumann-Blocher und Rahel Blocher halten zusammen 71 Prozent an der Firma. Doch auch ihr Bruder Markus Blocher hat mit seiner Mehrheitsbeteiligung am Pharmazulieferer Dottikon ES einen rechten Batzen ans familiäre Vermögen beigesteuert.

Neu auf Rang zwei unter den Reichsten der Region Zürich zu finden ist **Ivan Glasenberg**, einstiger CEO und aktueller Hauptaktionär des Baarer Rohstoffkonzerns Glencore. Zwar steht er mit einem unveränderten Vermögen von 8 bis 9 Milliarden Franken zu Buche. Sein Vorrücken jedoch erklärt sich mit dem Abstieg der **Familie Jacobs**: Nach einer Neubeurteilung ihrer finanziellen Situation wurde das Vermögen um 5,8 Milliarden auf noch 4,5 bis 5 Milliarden Franken gestutzt. So rutschten die Jacobs auf den fünften Platz ab.

Aus demselben Grund rangiert Molkereikönig **Theo Müller** neu auf Platz drei unter den Reichsten der Region Zürich. Dem gebürtigen Deutschen mit Wohnsitz an der Zürcher Goldküste wird ein unverändertes Vermögen von 6 bis 7 Milliarden Franken bescheinigt.

Insgesamt zwölf Neuzugänge weist die Liste der 300 Reichsten in diesem Jahr auf. Davon sind zwei Debütanten in der Region Zürich zu Hause. Es sind dies zum einen die Brüder **Milan** und **Tomas Prenosil**: Das Vermögen der Inhaber der Confiserie Sprüngli wird auf 250 bis 300 Millionen Franken geschätzt. Neu auf der Liste figuriert zudem **Romain Girbal** mit einem Vermögen von 100 bis 150 Millionen Franken. Der gebürtige Franzose hält einen Anteil von 35 Prozent an der Technologiefirma IB2.

Von den 300 Reichsten in der Schweiz, so geht aus der 36. goldenen Ausgabe des Wirtschaftsmagazins BILANZ hervor, sind 57 in der Region Zürich wohnhaft. Ihr Gesamtvermögen beläuft sich auf 91,6 Milliarden Franken, was gegenüber dem Vorjahr (2023: 96,8 Milliarden) einem Minus von rund 5,4 Prozent entspricht.